

Etterbeek, le 13 septembre 2022

## Concerne : de nouveaux dispositifs ralentisseurs dans votre rue cet automne pour améliorer la sécurité routière

Madame,  
Monsieur

Ces derniers mois, vous avez été plusieurs à nous faire part de problèmes de vitesse observés dans la rue Baron de Castro. Nous sommes bien conscients que certains automobilistes y roulent trop vite et que cela a pour conséquence d'engendrer un sentiment d'insécurité.

En concertation avec les services de police, le Bourgmestre Vincent De Wolf a pris l'initiative de demander aux services communaux de prévoir le placement de nouveaux dispositifs ralentisseurs depuis le boulevard jusqu'à l'avenue des Volontaires.

Concrètement, c'est d'abord le plateau ralentisseur du milieu de la rue qui sera remplacé par des coussins berlinois. Avec le passage du bus et son usure avec le temps, ce plateau ne constituait plus la solution la plus indiquée pour pouvoir répondre adéquatement à la sérénité du quartier.

D'autres coussins seront par ailleurs placés à différents endroits de la rue pour rendre plus difficile les accélérations intempestives. Ces nouveaux dispositifs seront installés dans le courant de l'automne. L'entreprise qui effectuera les travaux a d'ailleurs été désignée lors de la dernière réunion du Collège des Bourgmestre et Echevins du jeudi 8 septembre.

Restant à votre disposition, nous vous prions de croire, Madame, Monsieur, à l'expression de nos sentiments les meilleurs.

La secrétaire communale,

L'échevine des Travaux publics,

Le bourgmestre,

Annick PETIT

Caroline JOWAY

Vincent DE WOLF